Investigan los ovnis en la URSS

MOSCU, 24 (Latín-Reuter).— La Unión Soviética estableció una comisión para investigar objetos voladores no identificados (OVNI) luego de un episodio ocurrido el año pasado con un "cigarro volador" cerca de Gorky, según informó hoy un diario moscovita.

El órgano sindical Trud dijo que la comisión había sido establecida en febrero para examinar todos los avistamientos de óbjetos móviles o luces brillantes en el cielo, y que estaba encabezada por el ex cosmonauta Pavel Popovich.

Popovich dijo al diario que en la Unión Soviética había centenares de informes anuales y que en su mayoría podían ser explicados, pero los científicos quedaron intrigados por un episodio ocurrido en Gorky, a 400 kilómetros al este de aquí, que desafió el análisis racional.

En la noche del 27 de mayo de 1983, los controladores de tráfico aéreo del aeropuerto de Gorky detectaron un aparato que volaba hacia ellos y que no respondía a las señales de radio, dijo.

Los controladores vieron el objeto con sus propios ojos cuando se aproximó a la estación aérea y lo describieron como un "cigarro" de color gris acerado, del tamaño de un avión de pasajeros pero sin alas ni cola.

Volaba a unos 1.000 metros de altura y a una velocidad de 180 a 200 kilómetros por hora.

Popovich dijo que el

aparato fue visible en las pantallas de radar durante unos 40 minutos y que después se desvaneció luego de viajar unos 40 kilómetros hacia el norte de la ciudad.

El avistamiento fue tomado con seriedad debido a que los testigos eran entrenados expertos en aviación capaces de proporcionar un relato exacto y desapasionado de lo que habían visto, dijo. Informó que el nuevo organismo, denominado Comisión sobre Fenómenos Atmosféricos Anormales, había encontrado una explicación mucho más plausible para un fenómeno observado hace seis meses por centenares de personas.

El 2 de diciembre, una esfera brillante seguida de varias luces más pe-

queñas atravesó el cielo e hizo que algunas personas que lo vieron quedaron aterrorizadas.

Exhaustivos análisis revelaron que el objeto era un satélite que se incendiaba al reingresar a la atmósfera terrestre, dijo Popovich al diario.

Trud dijo que la comisión trabajaba también sobre otros avistamiento no explicados ocurridos en los últimos meses.

Entre ellos había relatos de otro fenómeno ocurrido en la región de Gorky el 6 de febrero, cuando varias personas dijeron haber visto esferas brillantes que cruzaban el cielo y un testigo declaró que dos de ellas se unieron para formar un "platillo volador".

19/5/1984 LA SECUNDA